



PERWAKILAN MAHASISWA PAPUA UPACARA DI BALAIKOTA

Hari Kemerdekaan Momentum Persatuan

YOGYA (KR) - Upacara resmi Hari Kemerdekaan ke-73 Republik Indonesia yang digelar di Balaikota Yogya, Jumat (17/8), terlihat berbeda. Untuk pertama kalinya perwakilan pelajar dan mahasiswa Papua mengikuti kegiatan tersebut. Hari Kemerdekaan tahun ini pun semakin memperkuat persatuan.

"Setiap tahun upacara resmi Hari Kemerdekaan di Balaikota selalu istimewa. Tahun ini lebih istimewa karena hadirnya adik-adik pelajar dan mahasiswa Papua yang merepresentasikan bagian dari NKRI," tandas Walikota Yogya Haryadi Suyuti usai upacara.

Selepas upacara, Haryadi yang bertindak sebagai inspektur upacara pun mendapat karangan bunga dari perwakilan pelajar dan mahasiswa Papua. Karangan bunga juga diberikan kepada Dandim 0734 Yogya Letkol Inf Bram Pramudia, serta Kapolresta Yogya Kombes Armaini. Pemberian bunga tersebut dinilai sebagai hubungan harmonis dan tanda cinta terhadap Yogya maupun cinta tanah air.

Haryadi berharap, turut sertanya pelajar mahasiswa Papua serta perwakilan daerah lain bisa menjadi tradisi setiap upacara resmi Hari Kemerdekaan RI di Balaikota Yogya. "Kemer-

dekaan RI adalah milik semua bangsa. Kehadiran mereka mampu mengukuhkan Yogya sebagai miniatur Indonesia," tandasnya.

Tokoh asrama mahasiswa Papua Kemas Linus Kagoya, mengaku baru pertama kalinya ia bersama rekannya mengikuti upacara resmi tersebut. Pihaknya sempat akan mengerahkan 50 anggotanya namun karena keterbatasan tempat di halaman Balaikota akhirnya dipilih 20 orang. Dirinya juga berjanji, jika tahun depan diundang untuk mengikuti upacara pihaknya bakal turut serta. "Ini baru pertama kali kami ikut dan ternyata sambutannya luar biasa," akunya.

Pada kesempatan tersebut, perwakilan pelajar dan mahasiswa Papua juga didampingi oleh bapak asuhnya yakni RM Acun Hadiwijoyo. Acun berharap, momentum tersebut sekaligus menjadi elemen persatuan bangsa. Apalagi Kota



KR-Ardhi Wahdan

Walikota Yogya Haryadi Suyuti menyerahkan bendera pusaka kepada Paskibraka.

Yogya merupakan tempat generasi dari seluruh daerah sehingga semua pihak juga wajib mencintai Yogya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005